

## Berufsmesse Klasse 8

Am 16.03.2018 fand die jährlich wiederkehrende Berufsmesse an der Wilhelm-Maier-Schule statt. Hier stellten die Schülerinnen und Schüler der achten Klassen ihre Praktika und Praktikumsbetriebe vor. Zu sehen gab es viele liebevoll gestaltete Stände mit Informationen, vom Erzieher, über die Pferdephysiotherapeutin, bis hin zum Koch. Die Besucher konnten Informationsplakate und Anschauungsmaterial betrachten und sich bei den Schülerinnen und Schülern direkt Informationen erfragen. Zahlreiche Eltern und Mitschüler/innen nahmen dieses Angebot gerne war und versüßten sich den Besuch im Anschluss mit einem Kuchen.

